

Regierungsratsbeschluss

vom 14. August 2012

Nr. 2012/1658

RPG-Teilrevision (indirekter Gegenvorschlag zur Landschaftsinitiative): Position des Staatsrates des Kantons Wallis – Antwort des Regierungsrates des Kantons Solothurn Schreiben an den Staatsrat des Kantons Wallis

1. Erwägungen

Mit Brief vom 20. Juni 2012 informierte der Staatsrat des Kantons Wallis die Kantonsregierungen, dass er die von der Bundesversammlung in der Junisession angenommene RPG-Teilrevision aus verschiedenen Gründen nicht mittragen könne. Der Walliser Staatsrat möchte ein Kantonsreferendum lancieren. Deshalb bittet er den Regierungsrat des Kantons Solothurn um eine Stellungnahme.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die entsprechende Antwort an den Staatsrat des Kantons Wallis zur Frage der Lancierung eines Kantonsreferendums beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an den Staatsrat des Kantons Wallis vom 14. August 2012

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Raumplanung (2)
Volkswirtschaftsdepartement
Ratsleitung (8)
Eidgenössische Parlamentarier (9)